
An den Vorsitz des Betriebsausschusses UWB

Herr Thole

Bielefeld, den 11.01.2022

Anfrage Grünstriefn an der Gütersloher Straße
Anfrage der FDP zur Sitzung des BA UWB am 18.01.2022

Sehr geehrter Herr Thole,

für die o.g. Sitzung stelle ich für die FDP-Fraktion im Rat der Stadt Bielefeld folgende Anfrage:

Gibt es oder gab es an der Gütersloher Straße in Brackwede zwischen dem Autohaus Alkis und dem 
Supermarkt Kaya einen städtischen Grünstreifen, der die Gütersloher Straße mit dem Zugang zur 
Eisenbahnstraße verbindet? 

PS: Sollte die Antwort mit Ja erfolgen, dann hätten wir gerne in der Antwort weitere Details, die 
selbstverständlich dann auch im nicht-öffentlichen Teil erfolgen können.  

Mit freundlichen Grüßen

Rainer Seifert
Ratsmitglied
stellv. Mitglied im BA UWB
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